



## 学校行事

### ありがとう！ヴィッキーさん！

留学生ヴィクトリアさんが帰国の時を迎えました。昨年4月、ドイツから日本に渡り10カ月間の留学生生活を南高国際経済科で過ごしたヴィクトリアさん。全校生徒を前に、「ありがとう」の言葉をたくさん贈ってくれました。



### 1年生「楽しかった！百人一首大会」

1年生が、百人一首を楽しみながら、他クラス・他学科との友好を深めました！普段あまり関わることのない他学科生との交流を楽しむこともできたようです。



### 液晶ディスプレイをいただきました！

おかやま信用金庫さまと島村青果株式会社さまから、大きくて立派な液晶ディスプレイを寄贈いただきました！



### 先輩に続け！

2年生たちが「先輩と語る会」で、3年生から話を聴いていました。進路実現を果たした3年生が、その経験を通じて得た教訓やアドバイスを話しました



## 商業学科 ~資格と実践で勝負する~

### 商業科「やってやったぜ！簿記実務検定！」

商業科が「絶対合格！」を合言葉に全力で挑んだ簿記実務検定会計1級において、合格率93.8%という素晴らしい結果を収めました。県内商業系高校の中で文句なしのNO.1を、みんなで喜び合いました。



### 情報処理科「応用情報に合格しました！」

情報処理科2年生の亀川大喜さんが、「応用情報技術者試験」に見事合格を果たしました！亀川さんは、陸上競技部に所属し中国大会への出場も果たすなど、文武両道で頑張りました！

高校2年生での合格は珍しく、山陽新聞社からの取材もしていただくなど、注目を集めています！



### 「課題研究発表会」がありました！

商業・国際経済・情報処理科の3学科に分かれる商業学科において、唯一、学科の枠を取り払い共に研究活動を行う、3年選択授業「課題研究」の成果を発表しました。

公務員試験や資格取得に臨んだ講座、ITやソフト活用などスキルを高めた講座、実社会と繋がり実践活動を行った講座など、取組は多岐に渡り、今年度も素晴らしい成果を収めることができました。



## 家庭学科 ~私の夢とことん追求~

### 家庭クラブ「お菓子講習会」

家庭クラブ本部役員が主催するお菓子講習会が開催されました。今回のメニューは「フォンダンショコラ」と「スコーン」です。バレンタインが近いこともあり、多くの家庭クラブ会員が参加してくれました。学年やクラスの枠を超えて、楽しく活動することができました。



### 生活創造科3年「3年間の集大成・おもてなし弁当！」

生活創造科では、調理の学びの集大成として3年間の終わりに「おもてなし弁当」の実習を行います。先生方にこれまでの感謝の気持ちが伝わるよう、メニューや栄養バランス、調理法などを考え、何度も試作をして本番に臨みました。

6組は「岡山満喫弁当」で、あみ大根や蒜山おこわなど、岡山の郷土料理を詰め込みました。

7組は「大人様ランチ弁当」で、大人も楽しめるお子様ランチを再現しました。

先生方からは「こんなに上手に作ることができるなんてビックリした！」「温かくておいしかった。丁寧に作られているのが伝わってきたよ。」とうれしい声をいただくことができました。

3年間の食に関する授業を通して、調理技術はもちろん、食事がたくさんの人とつながり作り、感謝の気持ちを伝えることができことなどを学ぶことができました。



### 服飾デザイン科

#### 「ファッションデザインコンテスト」入賞！

神戸ファッション専門学校主催「第25回高校生ファッションデザインコンテスト」で、一次通過した服飾デザイン科3年大西彩心さんと、2年宮武和花さんの作品が発表されました。

本校生徒がモデルとなって臨んだ最終審査の結果、二人とも見事「佳作」に入賞することができました！

○大西彩心 「Open up the future」



自分で切り開く未来。トランプのモチーフをシルエットに。

○宮武和花 「スイッチ」



自由な感性と理性。2つの心の輝きを表現。